



Communiqué

Transports : changement de cap à Paris ?

Depuis 2012, les retraité.es parisien.ne.s se battent pour que les transports franciliens leur soient accessibles. Après avoir subi une sévère restriction de l'accès au Pass Navigo-Emeraude, privant des dizaines de milliers de parisien.ne.s de leur droit au transport, après avoir subi les hausses successives du Pass Navigo classique, les retraité.es parisien.ne.s, à l'appel de la CGT, se sont mobilisés. Pétitions, rassemblements, délégations auprès des élus... aujourd'hui, la mobilisation donne des premiers résultats.

L'annonce de la gratuité des transports, sous condition d'âge et de ressources, pour la moitié des retraité.es parisien.ne.s répare une (petite) partie des injustices que nous subissons en ce moment. C'est une réelle victoire de notre action ! Cette décision vient après celle, similaire, du Val-de-Marne.

Mais la perte de pouvoir d'achat qui frappe les retraité.es continuera à peser lourd sur nos existences : fiscalité, CSG, APL, gel des pensions, augmentation des forfaits hospitaliers... On ne s'étonne pas que, défenseurs de cette politique gouvernementale, les élus macronistes soient hostiles à la mesure annoncée !

Pour autant, si l'annonce va dans le bon sens, les retraité.es avec leur CGT, attendent d'en voir les conditions de mise en place au mois de juin. Et il reste à régler la question pour les retraité.es de moins de 65 ans. Tout comme reste à mettre en place une véritable politique sociale en direction des retraité.es.

Le 29 janvier, les organisations syndicales des retraité.es, dans l'unité comme toujours, seront reçues au STIF (IdF mobilités), pour porter leurs revendications sur toute l'Ile de France.

Paris, le 12 janvier 2018